

Miguel Diaz-Canel analyse la marche de la reconstruction dans la province de Guantanamo



La Havane, 20 oct. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a analysé dans la province de Guantanamo les efforts consentis à la réparation des dégâts provoqués par l'ouragan Matthew, début octobre 2016.

Au cours d'une réunion avec des responsables des autorités provinciales, Miguel Diaz-Canel a analysé non seulement tout ce qui concerne la réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew, l'année dernière mais encore le programme d'informatisation de la société.

Miguel Diaz-Canel a visité plusieurs entreprises dont une fabrique de meubles qui a fait l'objet d'une modernisation technologique et une fabrique de biscuits mise en marche en février dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144956-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-de-la-reconstruction-dans-la-province-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba